



“Un nouveau né”



## CHAZAL

Remplacement d'un garde-corps - 2022

**Mission :** Remplacement d'un garde-corps en métal existant sur 3 niveaux par la création d'un claustra en chêne.

**Lieu :** 1030 - Bruxelles

**État :** Réalisé

**Commanditaire :**  
Particuliers

C'était un mardi, nous nous sommes rencontrés dans l'appartement chaleureux de Gino et Quentin, jeune couple à la bonne humeur sans failles en attente d'un nouvel occupant haut comme trois pommes, qui débarquerait d'ici quelques mois.

Ils ont fait appel à notre confiance et notre créativité pour imaginer un garde-corps en chêne, qui apporterait une atmosphère douce et chaleureuse avec le défi de le réaliser toute hauteur. Nous avons particulièrement fait attention à l'arrivée du nouveau né en prévoyant des barrières refermables sur deux niveaux, ainsi qu'une banquette/coffret pour qu'il puisse ranger sa montagne de jouets.

Un défi qui aura nécessité d'interroger la matière et sa mise en oeuvre, à la fois technique mais aussi humaine, dans un chantier habité qui aura évolué au fil des discussions avec ses nouveaux parents. Parmi ces évolutions, il y a entre autres, ce coffre finalement devenu déplaçable.

